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区民の切実な要求実現を

　2017年第2回定例会は６月14日から都議選をはさんで７月12日

の日程で開催されました。

　一般質問は、森とおる議員が、区長の国政都政に対する見解をた

だし、区政アンケートに基づき国保、特養、保育など区民要求実現と

街づくりなどについて質問しました。区民からも「国民健康保険の

都道府県単位化に関する陳情」が出され区議団は採択に全力を挙

げました。

　区長から提案された条例や補正予算などは14件、区民の立場で

審査に臨みすべてに賛成しました。

　また日本共産党も紹介議員になった「ライドシェア・白タク合法化

反対の意見書採択を求める請願」は全会一致で採択され、意見書

が国に送付されました。

　日本共産党区議団の区政アンケートは、７月14日現在、2123通

の回答が寄せられました。

　そのうち、1061人（53％）はコミュニティバスが必要だとしてお

り、運行ルートや要望・意見等が632通寄せられています。年齢は

20代から80代までにわたり、特に、60代、70代の層が多いのが特

徴です。

　コミュニティバスの運行ルートについては、「都立大塚病院や

区役所に直接行く公共手段が全く無い」「区役所を起点にして東

西南北への路線を希望」などの要望や意見が寄せられています。

右のグラフは地域別に意見を集約した件数です。

コミュニティバスの要望
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コミュニティバスの運行は、
豊島区で必要だと思いますか？
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いわゆる「共謀罪」を新設する組織犯罪
処罰法改正案に反対する意見書

都民ファーストの会豊島区議団前幹事長
本橋弘隆前豊島区議会議員の事務局職員
に対するパワーハラスメント行為につい
て猛省とより誠実な謝罪ならびに再発防
止を求める決議

区議会事務局職員へのパワーハラスメン
ト行為について再発防止に努める決議

築地市場の豊洲移転を一日も早く実現
することを東京都に求める陳情

国民健康保険の都道府県単位化に関す
る陳情
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コミュニティバス運行を求める声が強くよせられています
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必要あり コメント件数

2,123通
1,061人
630人

アンケート総数…
コミバス必要…
コメントあり…
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